

# Wetter trübt Stimmung nicht

## Kreuzkirchen-Gemeindefest voller Erfolg

**LÜDENSCHIED** ■ Dank der Einsatzbereitschaft der vielen Mitarbeiter und der interessanten Programmpunkte war das Gemeindefest der Kreuzkirche auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg.

Trotz des unbeständigen Wetters fanden sich Scharen von Menschen auf dem Festgelände ein. An verschiedenen Ständen und in der im Gemeindehaus eingerichteten Cafeteria konnte man sich an herzhaften und süßen Sachen stärken. Die kleinen Gäste hatten auf der Hüpfburg, auf einer Rollenrutsche, bei Clownen und beim Kasperletheater von „Sven und Tina“ (Kindergartenleiter Sven Schneider und Pfarrerin Catharina Bluhm) jede Menge Spaß. Das Kistenklettern war für größere Kinder und Jugendliche eine so große Attraktion, dass sie dafür auch längere Wartezeiten in Kauf nahmen.

Viele Gemeindefestbesucher nutzten die Gelegenheit, Schnäppchen auf dem großen Bücherflohmarkt im Gemeindehaus zu machen, wo Literatur aller Art zugunsten des geplanten Gemeindezentrums kiloweise verkauft wurde. Viel Applaus gab es für die von Sebastian Diel geleitete Bläserklasse der Jahrgangsstufe 6 des Bergstadt-Gymnasiums und für eine Reihe weiterer musikalischer Programm-

beiträge: Das Trio „Green Malt“ trat mit irischen, schottischen und englischen Weisen hervor, der LKC-Mädchenchor beeindruckte durch präzisen a-cappella-Gesang, Heike Holzhauser begeisterte mit ihrem Klavierspiel, und die Nachwuchsband „Rhythm and Praise“ heizte ihrem Publikum mit Worship-Klänge ein.

Ein ganz besonderer Clou des Tages war der Start der Versteigerung eines VW Käfers Cabrios, Baujahr 1978, den ein Gemeindefestmitglied der Kreuzkirchengemeinde zur Verfügung gestellt hat. 50 Prozent des Verkaufserlöses – mindestens 3000 Euro – sollen dem Neubauprojekt der Gemeinde zugute kommen. Je höher der Versteigerungserlös ausfällt, desto mehr Geld ist also für das geplante Gemeindezentrum zu erwarten. Bis zum 11. September können noch Gebote für den voll funktionsfähigen roten Oldtimer mit dem weißen Dach abgegeben werden. Vorbereitete Formulare zur Gebotsabgabe sind im Internet unter [www.kreuzkirche2010.de](http://www.kreuzkirche2010.de) zu finden oder können telefonisch im Gemeindebüro (Tel. 0 23 51 / 9 81 08 03) sowie bei Projektkoordinator Matthias Kleine (Tel. 0 23 51 / 6 56 66 60 oder per E-Mail an [vwkaefer@kreuzkirche2010.de](mailto:vwkaefer@kreuzkirche2010.de) angefordert werden. ■ ih

LN Bericht vom 20.07.2011



Kistenklettern war eine der Attraktionen für größere Kinder und Jugendliche. ■ Foto: Weiland